

*Du wirst uns schmerzlich fehlen,  
und doch, wir klagen nicht.  
Dich wird nun kein Leid mehr quälen,  
denn Du gehst im hellen Licht.*

## **Wir danken herzlich**

Es ist schwer, einen lieben Menschen zu verlieren, aber auch wohltuend und tröstend, so viel Anteilnahme zu erhalten.

Das zum Ausdruck gebrachte Mitgefühl beim Abschied unseres lieben

# **Antonio Giordano-Berger**

hat uns tief bewegt, beeindruckt und spendet uns Trost in dieser schweren Zeit. Besonders danken wir für die Blumen, Karten, Gutscheine und sonstigen Spenden.

Wir danken Frau Pfarrer Marbach und Padre Enrico für ihre mitfühlenden Abschiedsworte sowie der Organistin Frau Zingg für die würdige Umrahmung der Trauerfeier.

Wir danken auch Doktor S. Birrer, Doktor C. Mordasini, Doktor A. Casty und dem Personal vom Spital Lindenhof sowie seinem Hausarzt Doktor S. Gut in Konolfingen für ihre Betreuung.

Allen, die dem lieben Verstorbenen im Leben mit Freundschaft begegnet sind und ihm die letzte Ehre erwiesen haben, herzlichen Dank.

Konolfingen, im März 2018

Die Trauerfamilien